



神楽舞を楽しむ参加者

太々神楽の真実に迫る 歴史まちづくりシンポジウム

歴史まちづくりシンポジウム「神楽舞の"真実"知っていますか」が3月12日、観月台文化センターで行われました。

シンポジウムでは、民俗芸能学会福島調査団長の懸田弘訓 先生が神楽の起源などについて講演しました。また、内谷春 日神社太々神楽保存会による神楽舞の実演も行われ、懸田先 生の解説を聞きながら神楽について理解を深めました。



消防団による放水訓練

地元消防団との連携を確認国見の里避難訓練

特別養護老人ホーム国見の里の避難訓練が3月12日に行われ、入所者や職員、地元消防団員が参加しました。

訓練では通報訓練、初期消火訓練、避難経路の確認などが行われました。消火訓練では、消防団による放水訓練も行われ、有事の場合の対応について、消防団員と連携して行動することを確認しました。



全国大会へ出場する本多さん(中央)

ウエイトリフティングで全国大会出場 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議(太田久雄会長)の奨励金交付 式が3月14日、国見町役場で行われました。

交付式では、第32回全国高等学校ウエイトリフティング選抜大会に出場する本多昂稀さん(高2)へ太田会長から奨励金が手渡されました。本多さんは「自己ベストを出せるよう頑張ります」と意気込みを述べていました。



ポンプ車の交付を受けた佐藤分団長(左から4人目)

安全安心な地域を目指し 消防ポンプ自動車を交付

消防ポンプ自動車の交付式が 3 月 25 日、国見町役場で行われました。

交付式では、太田久雄町長から佐藤誠団長へ目録が手渡され、佐藤団長から佐藤博之第1分団長へ交付されました。佐藤分団長は「より一層予防消防に努めていきます」と謝辞を述べました。ポンプ車は第1分団第2部に配備されます。



大会での活躍を誓った岩城さん (中央)

ソフトテニス県選抜で全国大会へ 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議(太田久雄会長)の奨励金交付 式が3月27日、国見町役場で行われました。

交付式では、第2回ミズノカップジュニア選抜ソフトテニス選手権大会に出場する岩城綾音さん(中2)へ太田会長から奨励金が手渡されました。岩城さんは三重県四日市市で行われる大会へ県選抜選手として出場します。



入賞した吉田さん (中央)



スイーツを堪能しながら交流を深めた参加者

初めてのしめ縄づくりにみなさん真剣です



優勝チームのみなさん



小学生が元気に 3B 体操を披露

社会を明るくする運動作文コンクールで 福島県推進委員会優秀賞を受賞

第66回社会を明るくする運動作文コンクールで入賞した吉田美咲さん(県北中3年)への賞状伝達式が2月23日、県北中学校で行われました。

吉田さんの作文「おかえり。が言える人に。」が福島県推進 委員会優秀賞を受賞し、国見町保護司会代表の朝内尚光さん から賞状と記念品が伝達されました。

おいしいスイーツを食べながら 楽しいひととき…

今年度第3回の婚活パーティが2月26日、仙台市内のカフェ で開催されました。

男性は国見町から 14 人、女性は主に仙台市内からの参加で、 クイズを行ったり、おいしいスイーツのほか、町の特産の「あ んぽ柿」を食べながら、楽しく交流し、6 組のカップルが誕生 しました。

外国人をおもてなし コミュニケーションツアー研修

福島県主催の外国人とのコミュニケーションツアー研修が3月4日、町内で行われ、県内で働く英語指導助手(ALT)の先生7人や自治体関係者などが参加しました。

参加者は内谷地区で「しめ縄作り」体験、貝田地区で「石釜での炊飯」を体験し、郷土料理を食しました。ALTの先生は、地元の方と交流を深め、国見流のおもてなしを楽しみました。

ドッジボールで交流深める 国見町スポーツ少年団交流大会

国見町スポーツ少年団交流ドッジボール大会が3月4日、 観月台文化センター体育館で開催され、4団体約70人の団員 が参加しました。

5 チームのリーグ戦で行われ、どのチームも団結して試合に 取り組み、交流を深めました。優勝チームには、町スポーツ 少年団本部長からメダルが授与されました。

正しい食事と運動方法を学ぶ こころを紡ぐ"ひまわりのつどい"

国見町体育協会主催の復興支援事業こころを紡ぐ"ひまわりのつどい"が3月12日、観月台文化センターで開催され、約70人が参加しました。

参加者は YAGO メディカルフィットネスクラブの滝口義光 先生から健康づくりやストレッチ法について学びました。また、3B 体操部が体操を披露し、会場を盛り上げました。

19